

# QUÊTE EN FAVEUR DE L'UNIVERSITÉ DE FRIBOURG

1<sup>er</sup> dimanche de l'Avent,  
3 décembre 2017,  
dans votre paroisse ou  
par CCP 17-998-5



L'éthique dans  
toutes les facultés

**UNI  
FR**  
UNIVERSITÉ DE FRIBOURG  
UNIVERSITÄT FREIBURG

## ATTRIBUTIONS 2016

Pôle de compétences en éthique	Fr. 200'000.-
Réserve «sciences de l'environnement»	Fr. 100'000.-
Divers projets de recherches et colloques	Fr. 16'600.-
Publications scientifiques à réflexion éthique dans toutes les facultés	Fr. 14'450.-
Bourses à des étudiants de pays émergents	Fr. 18'000.-
Accompagnement spirituel des étudiantes et étudiants	Fr. 5'000.-
Organisation de la quête	Fr. 10'800.-
<b>TOTAL</b>	<b>Fr. 364'850.-</b>

Quête en faveur  
de l'Université de Fribourg  
le 1<sup>er</sup> dimanche de l'Avent,  
3 décembre 2017,  
dans votre paroisse ou  
par CCP 17-998-5

Empfangsschein / Récépissé / Ricevuta

Einzahlung für / Versement pour / Versamento per

Uni-Kollekte  
Collecte universitaire  
Colletta universitaria  
1700 Fribourg

Konto / Compte / Conto 17 - 998 - 5  
CHF

Einbezahlt von / Versé par / Versato da

Konto / Compte / Conto 17 - 998 - 5  
CHF

105

+ Einzahlung Giro +

Einzahlung für / Versement pour / Versamento per

Uni-Kollekte  
Collecte universitaire  
Colletta universitaria  
1700 Fribourg

+ Versement Virement +

Zahlungszweck / Motif versement / Motivo versamento

Giro aus Konto  
Virement du compte  
Girata dal conto

Einbezahlt von / Versé par / Versato da

+ Versamento Girata +



GIE - X.2013 - 6000

Die Annahmestelle  
L'office de dépôt  
L'ufficio d'accettazione

170009985>  
170009985>

441.02



Grâce à vos dons, l'Université de Fribourg lançait, en 2007, le pôle de compétences en éthique, symbolisé par un arbre.

L'arbre a pris racine, a grandi et produit de nombreux fruits. Et ce n'est pas fini !

Soyez remerciés de votre générosité. Vous contribuez au nouvel humanisme souhaité par le Pape François.

« On ne le dira jamais assez: il est magnifique que l'Université de Fribourg ait créé un pôle de compétences en éthique. L'éthique des médias en est un domaine important. La globalisation et la numérisation des médias placent la communication publique devant de nouveaux défis. Sur le net, par exemple, les frontières entre sphères publique et privée s'effacent. La rapidité avec laquelle les informations circulent aujourd'hui, le besoin d'attention, l'appropriation de l'espace public, tout cela augmente le besoin d'un débat sur l'éthique des médias. »

*Prof. Marlis Prinzing,  
chargée de cours en éthique des médias*